
会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　今回関東地方を直撃した台風15号の影
響で、昨日の夜10時の時点でまだ約58万
世帯で停電が続き、今朝の時点でも、千
葉県内では46万戸以上で停電が続いてい
るようです。また、停電のため浄水場が
水を作れず、多くの場所で断水が続いて

いるそうです。今日の気温はいく分低めですが、この猛暑の
中、停電の影響というのは恐ろしいものだと、今さらながらに
思います。被災された方々に心からお見舞いを申し上げます。
　また、先々週の8月27日頃からの「九州北部豪雨」によ
り、土砂崩れや浸水等の被害を受けた第2740地区（佐賀県・
長崎県）の復興支援のため、第2560地区として義捐金の募金
を始めました。ボックスが廻って来ましたら、ぜひご協力を
お願いいたします。
　次に、ロータリー財団地区奨学生の高橋映華さんから8月
の月次報告が届きましたので、ご紹介します。皆さまご承知
の通り、高橋さんはアメリカ、ニューヨーク州立大学フレド
ニア校に地区奨学生として留学を始めています。高橋さんか
らの報告書の一部を読ませていただきます。
　「ついに待ちに待った留学生活が始まりました。現地の様
子は思い描いていたよりもはるかに素晴らしく、きれいな
キャンパスや町並み、フレンドリーで親切な方々に囲まれ

て、あっという間に一日が過ぎてしまいます。気温
は最高でも28度程度で湿気が少なく、とても過ごし
やすいです。」
　報告書にはまだまだたくさんの事柄が書いてありま
すが、順調に留学生活がスタートしているようです。
　本日の卓話は、梨本次郎会員のお話です。梨本会
員、よろしくお願いいたします。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎2020-21年度佐藤ガバナー事務所より
　「事務所開設のお知らせ」
　【所在地】ホテルオークラ新潟 1F
◎大谷ガバナー事務所より
　「2019年8月九州北部豪雨義援金のお願い」
◎三条RACより
　「9月第一例会のご案内」
　　　日　時　9月12日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より
　「第1回米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　　日　時　10月19日（土）13：00～16：00
　　　会　場　ホテルイタリア軒

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　梨本会員の卓話に期待しています。
梨本次郎さん
　本日は卓話の機会を頂戴しまして、誠にありがとう
ございます。拙い話ですが宜しくお願いします。

樺山　仁さん
　関東地方の大水災害大変の様です。昔三条の大水
災害を思い出されます。

　本日の卓話に期待しております。

中沢真幸さん
　千葉県が大変なことになっています。
　東北管内から、700名の作業員と30台の電源車が
現地入りしています。早期の復旧をお祈りいたし
ます。

渡辺良一さん
　千葉の実家が台風の被害で大停電で大変な思いを
しています。

　前山様、梨本さん卓話よろしくお願いします。
吉井直樹さん
　新潟には台風の被害は少なかった様で何よりで
す。被災地の皆様にはお見舞い申し上げます。

　本日、梨本会員宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　前山係長様、梨本会員、卓話ありがとうございま
す。

船越良則さん
　9月8日（日）アクトの日ということで、アルコール
依存症についての講義を聞いてきました。酒は飲
んでも飲まれるな！！　気をつけないといけないと
思いました。

石倉政雄さん
　アメリカ同時多発テロから18年です。テロや戦争
の無い世界が来ることを祈ります。

菊池　渉さん
　毎年恒例の片貝花火（初日）に行って来ました。片貝
が終わると秋。彼岸、報恩講、お取越、正月…。
一年は早い！

斎藤弘文さん
　片貝の花火を楽しんで来ました。
小林吾郎さん
　週末、山小屋泊で八ヶ岳です。
中林順一さん
　途中で帰らせて下さい。申し訳ありません。
明田川賢一さん、丸山行彦さん、 　小林卓哉さん、
松永一義さん、　荻根澤隆雄さん、 中村信一さん、
小越憲泰さん、　山田富義さん
　三条市総務部政策推進課係長 前山直人様、梨本次
郎会員、本日は卓話ありがとうございます。お話
楽しみにしております。

柳取崇之さん、　小出子恵出さん、 石黒良行さん、
西山徳芳さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　9月1 1日分　￥      25,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   316,100

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。
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［9.8］アクトの日（新潟）へ
 ・船越良則さん、　落合孝夫さん
［9.8］三年三役会・地区諮問委員会　
　　　　　　　　　　　（新潟）へ
 ・関川　博さん、　金子俊郎さん
［9.8］佐藤ガバナーエレクト
　　　　　　事務所開所式（新潟）へ
 ・関川　博さん、　金子俊郎さん
［9.10］分水RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［9.12］三条東RCへ
 ・斎藤弘文さん、　加藤紋次郎さん、
 ・伊藤寛一さん、　神子島正樹さん、
 ・石橋育於さん、　丸山行彦さん、
 ・山田富義さん
［9.12］加茂RCへ
 ・渡辺勝利さん、　西山徳芳さん
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 ・船越良則さん、　荻根澤隆雄さん
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【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：58名中36・15名
■先々週出席率：84.48％・75.86％
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告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。
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「卓　話」
「三条市のコソボ共和国
  　　ホストタウン事業について」

（梨本会員）
　こんにちは。本日の卓話を仰せつかりました梨本
次郎と申します。
　テーマは「三条市のコソボ共和国ホストタウン事
業について」です。
　まず始めに本日は三条市役所総務部政策推進課の
前山係長様にお越し頂いておりますので、ホストタ
ウン事業とは何かということと、コソボ共和国につ
いての概要をご説明させて頂きます。

（前山様）
　ホストタウンは世界で決められている制度ではな
く、日本独自の制度です。
　ホストタウンとは、大きな世界大会が日本で開催
されるときに、開催地だけでなく、開催地と関係の
ない地方でも、事前合宿などを通じ、大会参加国と
交流を図ることで、開催地以外でも大会を盛り上げ
たり、地域の活性化を図ったりする狙いで、スポー
ツ振興、教育、文化、経済的な向上につなげる目的
として制度化されたものです。
　三条市は2018年にコソボ共和国のホストタウンに
なることを宣言し、翌年2月に政府認定を受けまし
た。
　三条市としては行政だけでホストタウン事業を行
うのではなく、民間の意見やアイディアを取り入れ
ようということで、今年になってホストタウン事業
実行委員会を発足させ、梨本さんに委員長をお願い
して事業を運営しています。
　コソボ共和国についてですが、コソボ共和国は南
東ヨーロッパのバルカン半島の内陸部にあり、人口
約180万人、岐阜県と同じくらいの面積で、11年前
に独立したばかりの新しい国です。首都はプリシュ
ティナです。
　コソボというと紛争というイメージを持たれる方
もいらっしゃると思いますが、現在では復興を遂

げ、世界遺産にもなっている歴史的な街並みや自然
の美しさを見に訪れる観光客が増えています。
　また、マザーテレサが生まれ育った国でもあり、
首都にはマザーテレサ大聖堂が建てられています。
コソボ共和国には日本との共通点も多く、玄関で靴
を脱ぎ、床に座って食事をする習慣があったりもし
ます。
　それではなぜ三条市がコソボ共和国のホストタウ
ンになったのかという話については委員長の梨本さ
んからお話して頂きます。

（梨本会員）
　外務省が毎年一回、在日大使館の外国人対象に、
日本を知ってもらうための地方視察ツアーというも
のを開催しており、昨年の2018年は13か国19名の駐
日外交団が燕三条に来ることになりました。
　その中の一人にコソボ共和国大使レオン・マラ
ゾーグ閣下がいらっしゃいました。
　このレセプションの席でレオン・マラゾーグ閣下
から三条市に対して、ホストタウンになってくれな
いだろうかという相談を持ちかけられたそうです。
コソボ共和国は新しい国で財政面でも厳しく、また
日本のどの都市とも深いつながりを持っていなかっ
たため東京五輪を目前にしてとても困っていたそう
です。
　三条市が検討をした結果、その年の10月にコソボ
共和国のホストタウンになることを宣言することに
なりました。
　ホストタウンになるこが正式に決まったこともあ
り、先日、日本武道館で開催された世界柔道選手権
の事前合宿としてコソボ共和国の選手団を三条市で
受け入れることになりました。
　来年にはまた東京五輪でコソボ共和国のオリン
ピック選手団がやってきます。
　来年には今年にも増して心を込め、温かくコソボ
選手団を受け入れたいと思っておりますので、皆様
にもご理解、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

　ご清聴頂きまして誠にありがとうございました。

三条市総務部政策推進課
　　 係長  前山直人 様

梨本次郎 会員
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「2019 親睦旅行」のご案内「2019 親睦旅行」のご案内

「令和元年だからこそ！　伊勢神宮参拝ツアー」

親睦委員長　野水 靖之
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2019～2020年度 国際ロータリー第2560地区

「第4分区IM」

開催日　　９月 １４日（土）

会　場　　ホテルつるや（見附市）

テーマ　　「ポリオ根絶運動について知る」

講　演　　「ポリオ根絶に向けたロータリーの歩み」
　　　　　　講師：ポリオ根絶コーディネーター　松本祐二 様（益田西RC）
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会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　今回関東地方を直撃した台風15号の影
響で、昨日の夜10時の時点でまだ約58万
世帯で停電が続き、今朝の時点でも、千
葉県内では46万戸以上で停電が続いてい
るようです。また、停電のため浄水場が
水を作れず、多くの場所で断水が続いて

いるそうです。今日の気温はいく分低めですが、この猛暑の
中、停電の影響というのは恐ろしいものだと、今さらながらに
思います。被災された方々に心からお見舞いを申し上げます。
　また、先々週の8月27日頃からの「九州北部豪雨」によ
り、土砂崩れや浸水等の被害を受けた第2740地区（佐賀県・
長崎県）の復興支援のため、第2560地区として義捐金の募金
を始めました。ボックスが廻って来ましたら、ぜひご協力を
お願いいたします。
　次に、ロータリー財団地区奨学生の高橋映華さんから8月
の月次報告が届きましたので、ご紹介します。皆さまご承知
の通り、高橋さんはアメリカ、ニューヨーク州立大学フレド
ニア校に地区奨学生として留学を始めています。高橋さんか
らの報告書の一部を読ませていただきます。
　「ついに待ちに待った留学生活が始まりました。現地の様
子は思い描いていたよりもはるかに素晴らしく、きれいな
キャンパスや町並み、フレンドリーで親切な方々に囲まれ

て、あっという間に一日が過ぎてしまいます。気温
は最高でも28度程度で湿気が少なく、とても過ごし
やすいです。」
　報告書にはまだまだたくさんの事柄が書いてありま
すが、順調に留学生活がスタートしているようです。
　本日の卓話は、梨本次郎会員のお話です。梨本会
員、よろしくお願いいたします。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎2020-21年度佐藤ガバナー事務所より
　「事務所開設のお知らせ」
　【所在地】ホテルオークラ新潟 1F
◎大谷ガバナー事務所より
　「2019年8月九州北部豪雨義援金のお願い」
◎三条RACより
　「9月第一例会のご案内」
　　　日　時　9月12日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より
　「第1回米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　　日　時　10月19日（土）13：00～16：00
　　　会　場　ホテルイタリア軒

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　梨本会員の卓話に期待しています。
梨本次郎さん
　本日は卓話の機会を頂戴しまして、誠にありがとう
ございます。拙い話ですが宜しくお願いします。

樺山　仁さん
　関東地方の大水災害大変の様です。昔三条の大水
災害を思い出されます。

　本日の卓話に期待しております。

中沢真幸さん
　千葉県が大変なことになっています。
　東北管内から、700名の作業員と30台の電源車が
現地入りしています。早期の復旧をお祈りいたし
ます。

渡辺良一さん
　千葉の実家が台風の被害で大停電で大変な思いを
しています。

　前山様、梨本さん卓話よろしくお願いします。
吉井直樹さん
　新潟には台風の被害は少なかった様で何よりで
す。被災地の皆様にはお見舞い申し上げます。

　本日、梨本会員宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
　前山係長様、梨本会員、卓話ありがとうございま
す。

船越良則さん
　9月8日（日）アクトの日ということで、アルコール
依存症についての講義を聞いてきました。酒は飲
んでも飲まれるな！！　気をつけないといけないと
思いました。

石倉政雄さん
　アメリカ同時多発テロから18年です。テロや戦争
の無い世界が来ることを祈ります。

菊池　渉さん
　毎年恒例の片貝花火（初日）に行って来ました。片貝
が終わると秋。彼岸、報恩講、お取越、正月…。
一年は早い！

斎藤弘文さん
　片貝の花火を楽しんで来ました。
小林吾郎さん
　週末、山小屋泊で八ヶ岳です。
中林順一さん
　途中で帰らせて下さい。申し訳ありません。
明田川賢一さん、丸山行彦さん、 　小林卓哉さん、
松永一義さん、　荻根澤隆雄さん、 中村信一さん、
小越憲泰さん、　山田富義さん
　三条市総務部政策推進課係長 前山直人様、梨本次
郎会員、本日は卓話ありがとうございます。お話
楽しみにしております。

柳取崇之さん、　小出子恵出さん、 石黒良行さん、
西山徳芳さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　9月1 1日分　￥      25,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   316,100

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。
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　　次々週例会　 1 0月 9日　　「IM報告」 若槻八十彦 会長

　　次 週 例 会　 1 0月 2日　　「米山月間」
　　　　　　　　　　　　　　　　　米山記念奨学生 ゴー グエン チー チュン君

元日

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●燕　RC　　　 　　　10　月  3日（木）クラブ休会
　●吉田RC　　　　　　　　　11日（金）例会日変更
　●分水RC　　　　　　　　　15日（火）移動例会
　●燕　RC　　　　　　　　　17日（木）例会日変更
　●加茂RC　　　　　　　　　17日（木）夜例会
　●燕　RC　　　　　　　　　24日（木）クラブ休会
　●吉田RC　　　　　　　　　25日（金）夜例会

燕三条ワシントンホテル
燕市吉田産業会館（10～15時）
新潟大栄信用組合本店（11～14時）
燕三条ワシントンホテル
加茂市産業センター
燕三条ワシントンホテル
燕市吉田産業会館（10～15時）

三条ロータリークラブ例会日
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18 19

25 26

7 8 9

2 1 2
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1615 1714

2322

29

24

6
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54
◆三条東RC
　「米山月間」
　地区米山奨学委員会
　奨学生学友会委員
　　　　野澤 修 様

◆三条東RC
　「大谷光夫ガバナー
　　　　　公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　28日（月）→27日（日）
　地区大会出席振替
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「米山月間」
　米山記念奨学生
　ゴー グエン
　　チー チュン君

◆三条北RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「米山月間」
　地区米山奨学委員長
　　　吉村鳳一 様
　米山学友会理事
　バロリ ブレンディ 様

◆三条北RC
　社会奉仕事業
　「掛布雅之氏講演会」
　開演18：30～
　於 ジオ・ワールド VIP
　（記帳できます）

3130
◆三条RC
　30日（月）→27日（日）
　地区大会出席振替

◆三条北RC
　休会

◆三条RC
　「ライラ研修報告」
　船越良則
　青少年奉仕委員長

◆三条RC
　「会員卓話」
　矢吹信太郎 会員

◆三条RC
　「IM報告」
　若槻八十彦 会長

◆三条北RC
　「大谷光夫ガバナー
　　　　　公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条RC　
　「米山月間」
　米山記念奨学生
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　　チー チュン君

◆三条東RC
　社会奉仕事業
　「読み聞かせ会」
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　サポートセンター
　（記帳できます）

◆三条東RC
　夜例会
　「納涼会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「公式訪問事前訪問
　　　・クラブ協議会」
　第4分区ガバナー補佐
　　　　三本進一 様
　（記帳できます）

2019-20年度 三条東RCは、月3回の例会となります。例会が開催されない日は記帳ができませんので、ご注意ください。

体育の日

休日

地区大会
（上越）

地区大会
（上越）

の行事予定の行事予定月1010

会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　今回関東地方を直撃した台風15号の影
響で、昨日の夜10時の時点でまだ約58万
世帯で停電が続き、今朝の時点でも、千
葉県内では46万戸以上で停電が続いてい
るようです。また、停電のため浄水場が
水を作れず、多くの場所で断水が続いて

いるそうです。今日の気温はいく分低めですが、この猛暑の
中、停電の影響というのは恐ろしいものだと、今さらながらに
思います。被災された方々に心からお見舞いを申し上げます。
　また、先々週の8月27日頃からの「九州北部豪雨」によ
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◎地区事務所より
　「第1回米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
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ます。

渡辺良一さん
　千葉の実家が台風の被害で大停電で大変な思いを
しています。
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吉井直樹さん
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す。被災地の皆様にはお見舞い申し上げます。

　本日、梨本会員宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
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　前山係長様、梨本会員、卓話ありがとうございま
す。

船越良則さん
　9月8日（日）アクトの日ということで、アルコール
依存症についての講義を聞いてきました。酒は飲
んでも飲まれるな！！　気をつけないといけないと
思いました。

石倉政雄さん
　アメリカ同時多発テロから18年です。テロや戦争
の無い世界が来ることを祈ります。

菊池　渉さん
　毎年恒例の片貝花火（初日）に行って来ました。片貝
が終わると秋。彼岸、報恩講、お取越、正月…。
一年は早い！

斎藤弘文さん
　片貝の花火を楽しんで来ました。
小林吾郎さん
　週末、山小屋泊で八ヶ岳です。
中林順一さん
　途中で帰らせて下さい。申し訳ありません。
明田川賢一さん、丸山行彦さん、 　小林卓哉さん、
松永一義さん、　荻根澤隆雄さん、 中村信一さん、
小越憲泰さん、　山田富義さん
　三条市総務部政策推進課係長 前山直人様、梨本次
郎会員、本日は卓話ありがとうございます。お話
楽しみにしております。

柳取崇之さん、　小出子恵出さん、 石黒良行さん、
西山徳芳さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
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　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   316,100
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　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。


